## La lutte contre le décrochage scolaire évoquée au congrès de la FCPE

Samedi 28 mai s'est tenu au Vigan à l'Espace pour tous le congrès départemental des parents d'élèves FCPE. La matinée fut consacrée au décrochage scolaire avec Elisa Blanchard, psychologue et formatrice de l'éducation nationale, Azddin Bousmaha et Cyprien Krier, coordinateurs à l'Institut de formation, d'animation et de conseil (Ifac) de Nîmes. Les intervenants ont particulièrement insisté sur les facteurs de décrochage, les signes annonciateurs ou les spécificités liées à l'âge, notamment lors de l'adolescence : déficit de l'estime de soi, changement du comportement, intégration dans le groupe... Des solutions existent : pistes de remédiation, neurosciences, techni-



■ Le lutte contre le décrochage doit commencer dès le plus jeune âge.

ques d'apprentissage différentes et plus efficaces, travail parents-enfants, gestion des émotions, sans oublier le tutorat. Un constat s'impose: les acteurs qui luttent contre le décrochage scolaire sont pluriels, mais souvent chacun dans leur coin et œuvrent très souvent pour des élèves ayant déjà décroché et peu dans la prévention pourtant primordiale. Une mutualisation des moyens et compétences s'impose. «Heureusement, ont souligné les intervenants, l'école

s'ouvre enfin sur d'autres pratiques et ce partenariat commence à porter ses fruits. Apprendre sans plaisir, sans sens, ne permet pas un apprentissage efficace », ont plaidé les intervenants. Pour Florence Testud, présidente départementale, il y a urgence à agir «avec 4500 décrocheurs en région Languedoc-Roussillon et 800 dans le Gard». Au menu de l'assemblée générale statutaire l'après-midi, les rythmes et transports scolaires, réforme du collège, gratuité, la fusion avec Midi-Pyrénées et la conservation des acquis, les moyens toujours insuffisants, etc.

▶ Contact: au 04 66 23 94 33 ou par courriel: contact@fcpe30.fr.

Corres. ML: 06 78 44 10 58 + midilibre.fr